

令和6年度 帯広市立広陽小学校 学校便り



広 陽

～帯広の太陽に
と願う学校～

【今年度のテーマ】

「主体的な学びで、豊かな知識と人間性を習得し、自ら行動できる児童」

学校教育目標

- ねばり強い子ども
- 考える子ども
- 助け合う子ども
- 思いやりのある子ども
- たくましい子ども

令和6年12月24日発行

2学期終了にあたって

2学期も引き続き、教育活動にご理解ご支援賜りありがとうございました。

今年の夏は、昨年の夏ほどの暑さはなかったものの北海道民にとってはやっぱり暑かったのではないのでしょうか。来夏に備えて、現在設置されていない3年生以上の教室のエアコン設置に向けて工事が進んでいます。来年の夏は快適な環境での学習が期待できます。

2学期の主な行事として、9月には6年生の修学旅行、こちらは秋晴れの下、楽しい思い出ができました。また学校行事とは別になりますが、PTA行事の「広陽フェスタ」が盛大に行われました。多くの児童の参加がありました。

10月には学習発表会が行われ、限られた練習時間の中でも見ごたえある演目を披露しました。

11月には各学年の各種出前授業が行われました。その多くが「おびひろ市民学」として行われましたが、近年その内容がとも充実してきていると感じます。

明日からは冬休みが始まります。この時期にしかできない経験、体験を大切に、事故や怪我等のない冬休みをお過ごしください。

学校閉庁日中(12/30～1/3)の

緊急連絡先

0155-24-4111(市役所)

※大きな怪我や事故の際にご連絡ください。

1月行事予定

1	水	元日/学校閉庁日
2	木	学校閉庁日
3	金	学校閉庁日
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	さんさんパーク
9	木	
10	金	第3学期始業式/交通安全指導日
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	給食費納入日(高)
15	水	給食費納入日(中)/ミッケ!5年
16	木	給食費納入日(低)/
17	金	児童会
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	おび学5年防災
22	水	
23	木	
24	金	
25	土	さんさんパーク
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	ミッケ!1年/さんさんパーク
30	木	2年生氷のお面グリーンパーク搬入
31	金	

手話出前授業の様子

12月12日には、6年生の総合的な学習の時間において、手話出前授業が行われました。帯広ろう者協会の方々に来校され、手話についての学びの他、障がい者への理解を深めることができました。来校されたお一人は、広陽小学校の出身だそうです。

授業の中身については

- ①聞こえない人のことについて
- ②身振りを使って実際に伝えてみる
- ③簡単な手話を覚えて使ってみる
- ④聞こえない人の暮らしについて



でした。参加した児童は真剣に通訳の方の話を聞いていました。

ミッケ！さんによるクリスマス工

本校読み聞かせの会のミッケ！の方々に来校いただき、クリスマスリースづくりなどを教えていただきながら一緒に作りました。



卒業式における6年生の服装について

最近メディアでも卒業式に小学生が袴を着用することがニュースとなっていますが、学校便りを通じ、卒業式の服装についてお願いをさせていただきます。

学校の授業には、各教科・特別な教科道徳・外国語活動・総合的な学習の時間・特別活動があり、「卒業式」等は「特別活動」に属します。特別活動は学級活動・児童会活動・クラブ活動・学校行事から構成され、卒業式等はその中の学校行事に属し、「儀式的行事」と呼ばれます。「儀式」ではなく「儀式的行事」であることが大切であり、卒業式はセレモニーではなく授業であるということです。

儀式的行事のねらいは学習指導要領の中にも「学校生活に有意義な変化や折り目を付け、厳粛で清新な気分を味わい、新しい生活の展開への動機付けとなるような活動を行うこと。」と示されています。厳粛や清新とは「おごそかで慎み深い」「新しくすがすがしい」という意味で、「華々しい」等の意味は含まれておりません。さらに「有意義な変化や折り目」「新しい生活の展開への動機付け」というねらいを達成するためには、子どもたちの中学校への期待やイメージを大切にする必要があります。

卒業式は6年生が小学校で迎える「最後の授業」であることから、卒業式における6年生の服装について「進学予定の中学校の制服」が望ましいと考えております。是非ご理解をいただき、当日の服装についてのご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。